

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 27 de septiembre de 2018

La ciencia hecha por mujeres se acerca a la sociedad a través del proyecto 'Las científicas cuentan'

"Las científicas cuentan" es un proyecto que busca acercar la ciencia a la sociedad, a través del relato de las científicas que trabajan en proyectos de excelencia financiados por el Consejo Europeo de Investigación, organismo europeo cuyo objetivo es reforzar la excelencia, el dinamismo y la creatividad de la investigación europea y para ello financia proyectos que lleven a cabo una investigación novedosa y potencialmente muy rentable, pero de alto riesgo.



El pasado 14 de septiembre, se presentó en Madrid el proyecto "Las científicas cuentan", coordinado por la delegación del CSIC ante la Unión Europea y financiado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, también recibe cofinanciación de la Fundación General CSIC y el apoyo del Consejo Europeo de Investigación (ERC).

El proyecto se presentó en un acto inaugurado por la vicepresidenta de Relaciones Internacionales del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Elena Domínguez. Junto a ella participaron también el delegado del CSIC ante la Unión Europea, Pilar López Sancho, de la Comisión de Mujer y Ciencia del CSIC, y Pilar López García, de la división de evaluación de la Agencia Estatal de Investigación.

En el marco de este proyecto, 15 científicas de prestigio pertenecientes al CSIC, compartirán su experiencia a través de la realización y difusión de micro videos resumen de los proyectos de las investigadoras y un ciclo de mesas redondas que se celebrarán por todo el territorio nacional en las que científicas van a compartir sus trabajo de forma sencilla para que el público en general pueda entender su labor.

Las encargadas de empezar con esta tarea en el acto de presentación fueron Ángela Nieto del Instituto de Neurociencias de Alicante (CSIC-UMH) y Leonor Peña del Instituto de Historia, IH (CSIC). Algunas de las científicas que también intervendrán son Neus Sabaté, del Instituto de Microelectrónica de Barcelona; Teresa Puig del Instituto de Ciencia de Materiales de Barcelona; Carme Torras del Instituto de Robótica e Informática Industrial; Esperanza Alfonso, investigadora en el Instituto de Lenguas y Culturas del Mediterráneo y Oriente Próximo, y Montserrat Calleja, científica del Instituto de Micro y Nanotecnología, entre otras.

Después de la celebración de cada una de las actividades planteadas, las personas asistentes harán una interpretación a través de dibujos, comentarios o reflexiones que se recopilarán y se recogerán en una agenda para el año 2019 para su distribución por diferentes sectores de la sociedad.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

http://www.csic.es/buscar?p_p_state=maximized&p_p_lifecycle=1&contentviewerservice_WAR_alfresco_packportlet_struts_action=%2Fcontentviewer%2Fview&p_p_id=contentviewerservice_WAR_alfresco_packportlet&contentviewerservice_WAR_alfresco_packportlet_nodeRef=workspace%3A%2F%2FSpacesStore%2F51bcd1e5-ec9e-4faa-b30f-d402e82d1015&p_p_mode=view&contentType=event